

# 湘友だより

「拜 啓」

御無沙汰はお互様。時に如何。氣持のいい暑さが續くじやないか。今年も休暇なしてつて程のブームだつてね。君のポイナスなんか聞き度くはないよ。僕だつてえへんだ。けれど夏が来ると學生はいゝと思ふね。第一諸先生の御尊顔を拝する時間が暑又は暑に近くなる。等と考へたのは但し僕ではない。僕は反對に一滴の淋しさを覚える。嘘ではない。すると僕が休暇を羨むのは社會人となつた今の氣持から云つてゐるのかも知れない。だが僕等の級友にも一夏海で暮して黒ん坊競争に第一位を獲得したと云ふのも居つたし、一日の勉強耐久時間をグラフにして好記録を出した屋敷家も居た。又アルバイトに汗だくな奮闘家を君も記憶してゐるだらう。何れにしても何かに夢中になつてゐるのがいいのかな。先日も友達が寄集つた時、思ひ合はせたやうに學校の方へ大分御無沙汰してゐると言つた。語りお互多忙を譯だ。忘れてゐるのではない。その折戻が言ふには、同窓は大體汽車に乗る時、上り下りの何れにしても座席を學校が見える窓の方を取る。そして藤澤―辻堂間では皆閉せずして學校のある丘の方を見る―夜でもさうするとの事だ。言はれて見ると僕自身にも思ひ當る。このことは君だつて、安價な洋酒主義だとい概に片附けやしないだらう。外國へ行つて日の丸の旗を見た時と同じだらうな。外國と云へば先日坂本先生の晴れの旗立ちを御見送りした。盛んだつたね。同窓も大勢居た。校友會からの大きな花束を左の胸に抱いて歸のこにくらしい程圓体の大きい外人を壓するやうに、上半身を斜め右に反つて、平安丸のデツキに五羽のチープに埋もれて立たれた時の先生の御姿、感激に輝く胸の裏、カシメレでも變には響かない見送り人の學校。全く素的といふより言葉がなかつた。BON VOYAGE! その折母校の多數の先生方にも御國にかゝれて本當に懐しかつた。急に中學生に立戻つたやうな氣がした。時に十八日には僕は是非行く。君もだね。

七月十日

P R 生



「寄書」に寄す

先づ各地の湘中會の御發展を御説し又御祈りする。殊に今度の中で「航空版」のそれは人数こそ多けれど社會人の集りとして一層貴重なものだと思はれる。それに二三個圖のすることは寄書でなるべく色紙(又は色紙大のもの)に描き書かれ、記事



があれば更に結構であること。それから會長はかうした會に御案内があれば喜んで何時の機会でも御出席の希望を熱烈に抱いてゐるのであるが、諸君御未知の如く教育關係は言ふ迄もなく各方面にそのお顔を必要とされてゐるので折角の御招待にも失禮せざる得ない場合が多々あると残念がつて居られた。それでは是非御出席を希望する向は豫め日時等打合せを御願する方がいゝかと思ひます。







